

AUS VEREINEN UND VERBÄNDEN

KG Dattenberg 1936 e.V. startet in die 5. Jahreszeit

„Met Decke trumm un Tröt“, so das diesjährige Motte, fiel der Startschuss der KG Dattenberg 1936 e.V. für die neue Session 2017/2018, auf der Linzer Hüh bei de Rööpe, im karnevalistisch geschmückten Bürgerhaus.



Pünktlich um 19:11 Uhr begrüßten der 1. Vorsitzende Patrick Wehrmeijer und der Sitzungspräsident Heinz Peter Schneider, die schon in fröhlicher Karnevalsstimmung anwesenden Mitglieder. Nachdem nun das Motte für diese Session vorgestellt und sich 1. Vorsitzender und Präsident die neuen Orden verliehen hatten, konnte auch ein erstes Mal mit lautem „Dreimool vun Hetze, Daddebersch Alaaf“ auf

die neuen Ordensträger und die kommende Session ausgerufen werden. Danach wurde das von den Gastronomen, Marita Herrn und Bert Emunds, schon liebevoll angerichtete und zum Teil selbst gekochte Buffet eröffnet. Nun, gut gesättigt, ging es weiter im Programm. Die langjährigen Ehrenmitglieder Georg Sieberts (Schorsch) sowie Helmut Schneider (Hunnisch) nahmen unter großem Beifall den diesjährigen Sessionsordens in Empfang. Eine besondere Ehrung in Form einer schön gerahmten Urkunde und natürlich auch den Sessionsorden erhielten Berni und Christel Simon für 60 Jahre und Ferdi Kraus für 50 Jahre Mitgliedschaft. Im Anschluss wurde auch allen Vorständlern, dem Ehrenpräsidenten Matthias Thür sowie dem Elferrat der neue Orden verliehen. Aber natürlich durfte auch der Augenschmaus nicht zu kurz kommen. Daher zeigten die Tanzmäuse der GK Dattenberg 1936 e.V., trainiert von Anja Birrenbach und Britta Huhn ihren neuen und wieder einmal sehr gelungenen Gardetanz. Die Große Garde der KG Dattenberg 1936 e.V. freute sich, ihre neue Trainerin, Anne-Katrin Busch, vorstellen zu können. Sie hatte den neuen Sessions-Gardetanz bereits fertig gestellt, der natürlich auch auf der Bühne unter großem Applaus der Zuschauer vorgestellt wurde. Den Abschluss an diesem feucht-fröhlichen Abend machten die Kürassiere Vettelschoß, die nochmal für ausgelassene Stimmung sorgten. Mit nochmals lautem „Alaaf“ wurde nun das Programm beendet und man ging in den gemütlichen Teil des Abends über.

Noch ein Hinweis zur Großen Prunksitzung am 13.01.2018:

Der Kartenvorverkauf für die Große Prunksitzung hat sich geändert. Anders als in den vergangenen Jahren, können tischbezogene Kartenwünsche ab sofort per Mail beim Schatzmeister angemeldet werden, (schatzmeister@kgdattenberg.de) Einen Übersichtsplan des Saales mit Tischnummerierung (6 Personen pro Tisch) finden Sie auf unserer Homepage unter „Aktuelles - letzte Meldungen.“ Die so bestellten Karten können dann am Kartenverkaufstermin, den 30.12.2017 im Bürgerhaus abgeholt und bezahlt werden.